

## ABSTRAK

**Rani Rasman, 2023.** *“Pandangan Masyarakat Desa Sassa Kecamatan Baebunta mengenai Nafkah Suami terhadap Keharmonisan Rumah Tangga Tinjauan Hukum Keluarga Islam”*. Skripsi Program Studi Hukum Keluarga Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr. Helmi Kamal, M.HI dan Dr. Abdain, S.Ag., M.HI

Skripsi ini membahas tentang Pandangan Masyarakat Desa Sassa Kecamatan Baebunta mengenai Nafkah Suami terhadap Keharmonisan Rumah Tangga Tinjauan Hukum Keluarga Islam. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui masalah penghidupan dalam berumah tangga sangat penting dalam membangun keharmonisan rumah tangga. Suami memiliki kewajiban menafkahi keluarganya dengan cara yang *ma'ruf*. Hal ini dapat menciptakan keharmonisan dalam rumah tangga yang ingin dibangun.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian normatif dan sosiologis. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder, Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa nafkah suami dalam Pandangan Masyarakat Desa Sassa Kecamatan Baebunta merupakan pemberian dari suami kepada keluarganya baik untuk memenuhi kebutuhan materi maupun kebutuhan non materi. Sedangkan Pandangan Masyarakat Desa Sassa mengenai keharmonisan dalam rumah tangga adalah tetap saling menjaga kerukunan, saling mendukung, saling mencurahkan isi hati serta dapat menyelesaikan masalah dengan baik. Hal ini sejalan dengan teori keharmonisan rumah tangga dengan terwujudnya keinginan suami istri, meminimalisir konflik interpersonal, terwujudnya timbal balik antara suami istri dalam menjalankan kewajibannya masing-masing. Dalam tinjauan Hukum Keluarga Islam mengenai nafkah suami terhadap keharmonisan rumah tangga yaitu suami berkewajiban mencari nafkah untuk memenuhi kebutuhan keluarganya demi menjaga rumah tangga tetap harmonis, keluarga yang saling memberikan rasa aman, tanggungjawab, saling peduli, serta saling menjaga kepercayaan.

**Kata Kunci :** Nafkah Suami, Rumah Tangga, Harmonis, dan Hukum Keluarga Islam